

*Après 8 mois de formalités,
contrariétés pour adopter un petit
garçon de 8 ans et demi au Népal, et
deux séjours sur place, un moment
inoubliable, plein de bonheur, c'est le
retour du 2ème séjour, avec notre
garçon Manil. Savoir enfin, que c'est
pour de bon, que c'est fini, et que l'on
ne doit plus y retourner pour les
formalités. Une image forte, gravée,
quand notre avion commença à
survoler Paris la nuit, avant d'atterrir
définitivement, et de mettre tous
ensemble, le pied sur le sol de
France.*